

Hello!!



寿都町立寿都小学校 外国語活動・英語科通信 平成 29 年 5 月 2 日 (火) No1 発行者 $\bigcirc\bigcirc$

Hello!~こんにちは~



Hello

今年度も、外国語活動及び英語科を担当することとなりました、〇〇〇〇です。寿都小学校の子どもたちと英語を通してコミュニケーションを取り、楽しく活動していきたいと思っています。よろしくお願い致します。また、今年度は文部科学省より指定を受けております外国語教育強化地域拠点事業の最終年度となっています。最近、ニュース等でも耳にしたことがあるかと思いますが、平成32年度より3年生から外国語活動が始まり、5・6年生は外国語科となります。完全実施に向けて、寿都町で研究を行っているところです。寿都町については、1年生から外国語の授業を行っています。近年、少しずつ同様の取組が増えてきていますが、年間を通して実施しているところは多くありません。昨年赴任してきた私ですが、子どもたちが英語に慣れている様子に驚きました。子どもたちの力はすごいですね。コミュニケーション力を高め、世界へ視野を広げ「Hello」で様々な国の人たちとつながってほしいと願っています。

Let's start English!

右の写真は4年生です。「自己紹介をしよう」という単元で、あいさつだけではなく、新しく住んでいる所や年齢について尋ねたり答えたりする表現を学習しました。「How old are you?」「I'm 9 years old.」「Where do you live?」「I live in Suttsu」などです。友達とのやりとりをとても楽しんでいました。

3年生と4年生は年間35時間(週1)、外国語活動を行います。英語を楽しみながら十分に慣れ親しんでいくことで、英語を聞く力を身に付けていきます。



上の写真は5・6年生です。「自己紹介をしよう」という単元の終末で、合同授業を行いました。今まで学んできたあいさつや表現、そして新たに学習した言葉を使って自己紹介をしました。5年生は、「あなたの出身はどこですか」(Where are you from? I'm from ~)を、6年生は、お気に入りのものや趣味などを尋ねたり答えたりする表現(What's your favorite ~?など)を使って伝えました。さらに、相手の話に対して、「Yes」「OK」「Me, too」などを使って相槌を打ちます。話の内容を理解していないとできません。さらに、圧巻は6年生です。5年生との会話の中で英語で尋ねてみたり、言い方に困っている5年生を助けてあげたりするなど「先輩」としての姿がありました。お見事。



5年生と6年生で協力して授業で使った教材を片付けてくれました。

お互いに充実した時間となっ たようです。

